
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 028/2024 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade 
administrativa competente, que se digne de empreender esforços no sentido de 
que seja providenciada a cobertura da quadra poliesportiva da E.E.F. Manuel 
Jaime Neves Osterno, no Distrito de Mocambo, reforçando o Requerimento nº 
112/2021, de 30 de novembro de 2021, de sua autoria.  

 
Seguem anexas imagens do local.  
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 15 

de maio de 2024. 
 

 
Antônio Gildázio Sampaio Menezes 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

 
 
 
 

Justificativa 
 

 
Este Vereador, já tendo visitado várias vezes a EEF Manuel Jaime 

Neves Osterno, no Distrito de Mocambo, percebeu a necessidade urgente da 
instalação da cobertura de sua quadra poliesportiva, que serve como local de 
prática de esportes para seus estudantes e, ainda, para a comunidade. 

 
Vale ressaltar que se trata de um anseio da direção da escola, que alega 

a dificuldade de realização de jogos e campeonatos durante o dia, dados os 
longos períodos de invasão dos raios solares na quadra, motivo pelo qual os 
eventos esportivos são realizados somente no período noturno.   

 
Conto com o apoio dos Pares quanto à aprovação do Requerimento. 
 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 15 

de maio de 2024. 
 

 
Antônio Gildázio Sampaio Menezes 

Vereador 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 


